

## **Goldene Bundesnadel für Helmut Walter Ehrung bei der Herbstversammlung des Kreisverbandes Kulmbach**



**Seit Jahrzehnten hat sich Helmut Walter aus Großhül der Geflügelzucht verschrieben und den Großteil seiner Freizeit dafür geopfert. Bei der Herbstversammlung des Kreisverbandes Kulmbach bekam er in Neudrossenfeld durch die Ehrung mit der Goldenen Bundesnadel den öffentlichen Lohn. „In Anerkennung seiner großen Verdienste um die deutsche Rassegeflügelzucht stecken wir Helmut Walter diese hohe Auszeichnung an“, sagten die beiden Kreisvorsitzenden Siegbert Zehe und Hannsjürgen Grampp. Sie erinnerten an die vielen Erfolge Walters, die er mit seinen Züchtungen auf Bundes-, Landes-, Bezirks-, Kreis- und Lokalebene erreicht hat. Zu Hause ist der Großhüler im Kleintierzuchtverein Thurnau. Helmut Ulbrich gratulierte Helmut Walter von Vereinsseite zu dieser Ehrung.**